

# SCHAUFENSTER

FÜR VEREINE UND ANDERE ENGAGIERTE MENSCHEN



## Ich denk' an dich: Leonberger Schülerinnen und Schüler spenden 590 Euro

**LEONBERG.** Als diesjährige Aktion der schulübergreifenden Schülermitverantwortung haben sich Engagierte aus ALS, ORS, GHR, ASG, JKG und Pestalozzischule dazu entschieden, eine Postkartenaktion unter dem großen Motto „Ich denk' an dich“ ins Leben zu rufen. Diese sollte Jugendliche während der Pandemie in ganz Leonberg wieder vereinen. Die Organisation wurde mit Unterstützung der Schulsozialarbeit komplett von den Schülern übernom-

men, von den Designs der Postkarten über die Werbung bis hin zum Verkauf und der Verteilung. Die Postkarten konnten sowohl schulintern als auch schulübergreifend an alle weiterführenden Schulen Leonbergs, zusammen mit einem kleinen Snack, für einen Euro versandt werden. Mit der Aktion wurde aber nicht nur an die Schüler gedacht, sondern auch an Bedürftige vor Ort und in aller Welt. Denn alle Gewinne der Postkartenaktion, rund 590 Euro, wurden

zur Hälfte an die SOS Kinderdörfer und den ASB-Wünschewagen gespendet. Die Beteiligten hatten dazu die Möglichkeit, den umgebauten Krankenwagen in Augenschein zu nehmen. Der Wünschewagen ist eine Initiative des Arbeiter-Samariter-Bunds Baden-Württemberg, mit dessen Hilfe von Ehrenamtlichen die letzten Wünsche todkrank Menschen erfüllt werden.

Jill, Christian und Jesko, schulübergreifende SMV Foto: privat